

# Mit viel Schwung weitermachen

**Schongau** – Mit Schwung in die nächsten drei Jahre“ - so lautet das Motto der neu gewählten Vorstandschaft der Stadtkapelle Schongau. Seine bereits zweite Amtszeit als erster Vorstand der mehr als 60-köpfigen Kapelle wird der wiedergewählte Michael Horn nun antreten. Als zweiter Vorstand steht ihm Michael Völk zur Seite, der schon im vergangenen Jahr sein Organisationstalent in der Planung des Bezirksmusikfestes unter Beweis gestellt hat.

Über zwei neue Gesichter in der Vorstandschaft dürfen sich die Musiker ebenfalls freuen: Toni Loderer junior wird sich als Jugendwart zukünftig für den Nachwuchs der Stadtkapelle einsetzen. Als zweite Dirigentin hat auch Barbara Schmid einen wichtigen Posten übernommen, der mehr als 18 Jahre lang von Franz Dietrich junior mit sehr großem Engagement ausgeführt wurde.

Auch nach dem vergangenen Jubiläumsjahr „50 Jahre Stadtkapelle Schongau“ mit einem erfolgreichen Bezirksmusikfest in der eigenen Stadt, einer CD-Aufnahme



**Die neu gewählte Vorstandschaft** der Stadtkapelle Schongau. Hinten von links Michael Völk (zweiter Vorstand), Günther Riedenauer (Notenwart), Martin Landes (Beisitzer), Jürgen Lindner (Beisitzer), Toni Loderer (Jugendwart) und Dieter Riedenauer (Beisitzer). Vordere Reihe von links: Barbara Schmid (zweite Dirigentin), Marcus Graf (erster Dirigent), Michael Horn (erster Vorstand) und Julia Erhard (Schriftführerin). Nicht auf dem Foto: Werner Riedenauer (Kassier) und Bastian Karg (Pressewart).

und vielen weiteren Auftritten darf sich die Stadtkapelle Schongau unter der musikalischen Leitung des ersten Dirigenten Marcus Graf auf neue Herausforderungen und Aufgaben freuen. So finden z.B. am Osterwochenende zwei Frühjahrskonzerte mit einem

anspruchsvollen sowie abwechslungsreichen Programm statt.

## **Hinweis**

Veranstaltungen, Termine, Kontakte und Infos rund um die Stadtkapelle Schongau unter [www.stadtkapelle-schongau.de](http://www.stadtkapelle-schongau.de).